

まほろば秦野通信

令和元年11月19日

| | |
|----------------|--|
| タイトル | 台風19号の影響による土砂崩れの 土砂撤去に協力した企業へ感謝状を贈呈しました |
| When (いつ) | 11月15日(金曜日) 竹中土木事務所内 |
| Where (どこで) | |
| Who (だれが) | 株式会社竹中土木・日本国土開発株式会社JV (新東名高速道路の工事施工者) |
| What (なにを) | 地域住民が利用している八沢ゲートボール場(八沢626番地の2)が台風19号で土砂崩れの被害に遭いました。 |
| How (どのように) | 被害を知った、株式会社竹中土木・日本国土開発株式会社JVから無償で土砂撤去への協力の申し出があり、2日間にわたり撤去作業をしていただき撤去が完了しました。 |
| Why (なぜ) | 新東名高速道路秦野インターチェンジ工事を行っている、株式会社竹中土木・日本国土開発株式会社JVが地域貢献として土砂撤去にご協力いただいたことに感謝の意を伝えるため、高齢介護課長から望月一(もちづきはじめ)所長に感謝状を贈呈しました。 |
| 問い合わせ | 高齢介護課高齢者支援担当 担当:堀 電話0463(82)7394 |